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25 Х 40 – 40.2 X 40.2

Лагуна, окружающая остров Агатти, считается самой живописной среди
прочих, находящихся по соседству в этой части Индийского океана. Это
касается всего, что окружает остров мечты: океана, неба, солнца, доселе
невиданных по красоте рассветов и закатов, деревьев, цветов – всего, что
кажется обычным в повседневной жизни. Агатти меняет восприятие и дарит
ощущение иной реальности.

The lagoon around Agatti Island is considered to be the most picturesque among
other nearby lagoons located in this part of the Indian Ocean. This can be said about
everything that has to do with this dream island: the ocean, the sky, the sun, sunrises
and sunsets unsurpassed in their beauty, trees, and flowers - everything that appears
mundane in everyday life. Agatti changes perception of things and gives the feeling
of a different reality.

          шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

25 x 40 глазурь матовая / matt glaze 11 1,1 15,8 72 79,2 1170

40,2 x 40,2 керамический гранит / porcelain gres 10 1,62 29,2 48 77,76 1432



АГАТТИ AGATTI
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6222
Агатти беж 25x40
Agatti beige

6173
Палермо коричневый 25x40
Palermo brown

DT/A69/6222
Агатти 25x40
Agatti

DT/A70/6222
Агатти 25x7,7
Agatti

DT/A71/6222
Агатти 40x7,7
Agatti

SG152800N
Агатти беж 40,2x40,2
Agatti beige

4

SG152600N
Палермо коричневый 40,2x40,2
Palermo brown

4

POD002
Бисер прозрачный
люстр 20х0,6 

Beads transparent luster

POD001 Бисер 
прозрачный 20х0,6 
Beads transparent

85 беж светлый 25х2
light beige

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на основе металлов,
применять щадящие средства бытовой химии. Обработку проводить мягкой тканью или
губкой. Не использовать абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использовании
контрастной – провести пробу на небольшом участке и убедиться, что поверхность легко
очищается. Если имеет место окрашивание, обработать поверхность защитными сред-
ствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated with metal-based
dyes. Stains shall be removed with the help of a soft cloth or sponge. Do not use abrasive che-
micals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the grout
finish of a different colour, it is better first test it on a small area and make sure that the surface can
be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special protective coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.


